

LOS MUSULMANES

La religión islámica es una de las religiones mundiales que crece más rápido. Su alcance global abraza a más de 800 millones de adherentes. La fe musulmana, establecida por Mahoma en el siglo VII, enseña una obediencia total al único Dios, Alá. La palabra Islam se origina en un vocablo que significa rendimiento, someterse a Dios, renunciando a cualquier otro objeto de adoración. La idea de paz se asocia con la palabra árabe *salam*. Las principales cinco obligaciones del musulmán, llamadas los pilares del Islam son:

1. Pronunciar el testimonio “No hay Dios sino Alá, y Mahoma es su profeta”.
2. La oración ritual (*Salat*) ha de hacerse cinco veces al día (amanecer, mediodía, tarde, puesta del sol y noche) con el rostro vuelto hacia la Meca, el lugar del nacimiento de Mahoma.
3. Dar limosnas (*Sakat*) o un impuesto fijo exigido a los fieles por el gobierno.
4. Un ayuno durante el mes de Ramadán.
5. Una peregrinación a la Meca por lo menos una vez en la vida.

Los musulmanes aceptan el *Corán* como la palabra explícita, pura y directa de Dios. Atribuyen su origen a Abrahán, quien según ellos creen, ofreció a su hijo Ismael como el hijo de la promesa en vez de Isaac. Su genealogía proviene de Abrahán, Moisés y Juan el Bautista, y creen que Jesús era simplemente un profeta. El Islam está más cerca del judaísmo y el cristianismo que ninguna otra religión mundial. Los musulmanes aseveran que el judaísmo fracasó y que el cristianismo se corrompió, por lo tanto Dios levantó al profeta Mahoma para reformar la corrupción de una religión apostata.

Algunas creencias que tenemos en común con los musulmanes

1. Los musulmanes creen en un Dios amante, todopoderoso y omnipotente.
2. Los musulmanes creen en el juicio final. Aceptan el hecho de que los seres humanos son moralmente responsables por sus acciones.
3. Los musulmanes creen en una resurrección final en ocasión del regreso del Mesías.
4. Los musulmanes dan gran importancia a la asistencia a los pobres.
5. Los musulmanes dan gran importancia a la oración.
6. Los musulmanes prohíben el alcohol, los juegos de azar y la carne de cerdo.
7. Los musulmanes ponen énfasis en la obediencia a Dios.
8. Los musulmanes creen en un gran conflicto entre ángeles buenos y malos.

Algunas creencias musulmanas contrarias al pensamiento bíblico y cómo confrontarlas con la Biblia

1. ***Jesús es un profeta pero no el eterno hijo de Dios.***
(Ver *Juan 8:58*, compare con *Éxodo 3:14; Hebreos 1:6-8; Miqueas 5:2; Isaías 9:6*)
2. ***La Biblia no es realmente confiable*** debido a que está plagada de errores humanos y no se la copió con exactitud.
(Ver *2 Timoteo 3:16; 2 Pedro 1:21; Salmos 12:6-7; Mateo 24:35; Salmos 119:105.*)
3. ***La salvación se obtiene al seguir las cinco doctrinas del Islam.***
(Ver *Romanos 3:23; Isaías 59:1-2; Romanos 6:23; Efesios 2:8; Hebreos 2:8-9; 2 Corintios 5:21; Gálatas 3:13.*)
4. ***Las revelaciones a través de Mahoma sobrepasan la Biblia.***
Proveen un medio de salvación

(Ver *Juan 17:17; 14:6; Hechos 4:12; Isaías 45:22.*)

Posibles acercamientos a los amigos musulmanes

1. Desarrolle una amistad basada en los elementos comunes.
2. Invite a sus amigos musulmanes a una cena vegetariana.
3. Comparta su preocupación por el cristianismo genuino. Acepte que hay una apostasía en el cristianismo y la necesidad de una reforma.
4. Ofrezca estudios sobre las profecías bíblicas para confirmar la autenticidad de la Biblia.
5. Debido a que la familia musulmana es muy unida y que el papel directivo del padre es muy respetado, asegúrese de respetar al padre como el líder de la familia.
6. Comparta libros como *Profetas y reyes* y *Patriarcas y profetas*.
7. En el momento apropiado, comparta abiertamente su testimonio personal; describa el plan de salvación en detalle. Repita el hecho de que Jesús aseveró ser el Hijo de Dios. Jesús o fue divino, o era un mentiroso o un demente. Siendo que el *Corán* dice que era un profeta. ¿cómo es que un noble profeta pudo mentir al intentar engañar al mundo en cuanto a su identidad?

Debido a tradiciones arraigadas, estrechos lazos familiares y presiones sociales sumamente fuertes, es muy difícil ganar a los musulmanes al cristianismo. Sea paciente. Comparta la verdad gradualmente. Preocúpese por desarrollar una relación positiva con sus amigos musulmanes y entonces, en el momento apropiado, comparta con ellos a Jesús.